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Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FWG-UBN 
 

Der Wasserverbrauch ist seit einigen Jahren stetiges Thema in der Stadt Neu-Anspach, aber auch 

überregional. Es wird angesichts der Klimaentwicklung immer bedeutender, mit der Ressource Wasser 
sorgsam umzugehen. Die Wasserampel zeigt den Wasserverbrauch und die Verfügbarkeit seit einigen 
Jahren, speziell in den Sommermonaten, an. 

Das führt zu Einschränkungen für die Bürgerinnen und Bürger und betrifft jeden einzelnen in der Stadt, 
aber auch die Grünflächen der Stadt und der Vereine. 

Die Fraktionen der CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FWG-UBN fragen daher den Magistrat: 

Der Verein SG Westerfeld plant die Anlage eines zweiten Sportplatzes in der Ausführung als 
Winterrasenplatz, für den die Zuschüsse der Stadt bereits für dieses und die nächsten zwei Jahre in den 
Haushalt eingestellt sind. 

Bitte stellen Sie den Wasserverbrauch der SG Westerfeld auf dem Sportgelände für das Jahr 2023 und, 
soweit möglich, auch für die vergangenen Jahre dar und benennen die Entnahmequellen. Die Ergebnisse 
stellen Sie bitte zur nächsten Sitzungsrunde zur Verfügung. 

Letzteres vor dem Hintergrund, dass der geplante Brunnen wahrscheinlich mit einer Obergrenze für die 
Entnahme belegt wird und diese nicht überschritten werden darf. 
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